

Les associations



Siège social : chez M. François Thibault
22 bd Hélène Boucher
51510 Fagnières
Site web : www.mc860.fr
Courriel : mc8.60@free.fr

MOTO-CLUB 8.60

Dimanche 26 septembre : 9 motos, 10 motards et motardes se sont rendus dans le département des Vosges afin de visiter le site du Cul du Cerf en plein milieu des bois. Départ sur le sec, dans le milieu de la matinée un peu de pluie, déjeuner à Grand. Dans cette ville, se situe un amphithéâtre semi-elliptique de 148m de grand axe, il se classe parmi les dix premiers amphithéâtres du monde romain. L'après-midi visite du site du Cul-du-Cerf à Orquevaux (Haute Mame), spectaculaire dépression calcaire. Retour sous la pluie. Malgré le temps, nous avons toutes et tous passé une agréable journée.



Samedi 2 octobre : Jumbo-Run à l'I.M.E. de Châlons-en-Champagne. Jean Claude Wach - Directeur général de l'I.M.E. et Claude Gotorbe - membre du MC8.60 - nous avaient concocté une balade dans le vignoble champenois. Les enfants et adultes ont voyagé dans les side-cars. Leur joie fut très intense. Le dimanche, balade à Ligny en Barrois avec les side-caristes. Merveilleux moment passé avec les enfants et adultes de l'I.M.E.



Dimanche 10 octobre : 14 motos, 18 pilotes et passagères pour se rendre sur le site du château de Guédelon. Une cinquantaine d'ouvriers relèvent un défi hors norme : construire un château fort selon les techniques et avec les matériaux utilisés au Moyen Âge. Départ le matin à 7h30 avec un peu de fraîcheur - eh oui nous sommes en octobre - mais la journée fut très ensoleillée, beau petit trajet tracé par notre Claudius. Déjeuner copieux sur place puis visite du site faite par une animatrice qui connaissait formidablement bien les techniques du Moyen Âge. Retour sur Châlons vers 21h.



Dimanche 14 novembre : 7 motos, 8 pilotes et passagères pour une petite balade en Belgique malgré la météo plus que douteuse..... Début de matinée sous le soleil et routes sèches.



Après, tout se gâte : pluie abondante, obligés de s'arrêter pour bâcher. Petit tour sur le circuit de Gédine sous la pluie...Dommage. Déjeuner très copieux dans un petit restau sympa. Retour par des routes comme notre poisson pilote Claudius les aime, sous bois, routes pleines de feuilles mortes mouillées, chasse en cours, branches arrachées par un fort vent, etc. Nous sommes tous ravis de cette journée faite pour les VRAIS MOTARDS n'ayant peur de braver ni le froid, ni la pluie.....

Tous les membres du Moto-Club 8.60 souhaitent
à tous les Fagniérots et Fagniérotés
de très joyeuses fêtes de fin d'année.

